



## Nuevo ciclo para el INE; se acabó la politización de Córdoba y Ciro

El Instituto Nacional Electoral entró a un nuevo ciclo político marcado por la *desdramatización* de los procesos electorales, debido a la salida del organismo del consejero presidente Lorenzo Córdoba Vianello y del consejero Ciro Murayama Rendón, quienes con habilidad universitaria colocaron el tema de la democracia como el eje político del Instituto, rebasando su función primordial de sólo organizar elecciones y contar votos. La desdemocratización del INE disminuirá las tensiones políticas, porque Córdoba y Murayama dedicaron recursos y tiempos de funcionarios para convertirlo en el Instituto Nacional por la Democracia con rango de poder constitucional equiparable a los tres reconocidos: Ejecutivo, Legislativo y Judicial. El INE podrá liberar recursos presupuestales que antes se distraían en seminarios, libros, invitaciones especiales con gastos pagados y sobre todo asesores con altos salarios. Pág. 6

